

ADAC Rallye läuft am 18. Oktober 2008

„*Schotterfestival im Westerwald*“ lautet auch in diesem Jahr die Überschrift der ADAC Rallye Siegerland-Westerwald am 18. Oktober auf dem Truppenübungsplatz Daaden. Und, in diesem Jahr wird sie diesem Titel endlich wieder gerecht!

35 km Wertungsprüfungen, davon alleine über 32 km auf richtigem Schotterbelag, gefahren in 2 Runden mit jeweils 2 Start/Ziel Prüfungen und einem Rundkurs, alles verpackt in den bekannt kompakten Ein-Tages Ablauf, das sind die Eckdaten der diesjährigen Rallye 200, auf die sich schon jetzt Teilnehmer und Zuschauer gleichermaßen freuen dürfen.

Mit einem geänderten Konzept und der Einbeziehung völlig neuer Streckenabschnitte ist es der Veranstaltergemeinschaft gelungen, den jahrelang anhaltenden Trend des wachsenden Asphalt Anteils zu stoppen.

Die neuen Streckenabschnitte bringen hohe Anforderungen an das fahrerische Können, natürlich auf Schotter, mit sich. Die traditionelle Prüfung rund um den „Kühfelderstein“ wird seit langem wieder als Rundkurs gefahren und weckt mit einer Länge von knapp 8,6 km Erinnerungen an die Zeit, als die Siegerland Westerwald noch den internationalen Status trug.

Für Besucher werden 2 attraktive Zuschauerplätze eingerichtet, von den ausgewiesenen Parkplätzen binnen kürzester Zeit erreichbar, ist an beiden Stellen Rallyeaction pur garantiert.

Infomaterial ist am Veranstaltungstag kostenlos vor Ort erhältlich und wird am Freitag 17.10.08 ca. 18.00 Uhr zum Download im Internet bereitgestellt.

Die Veranstaltergemeinschaft freut sich auf die Rallye und hofft auf reges Interesse bei Teilnehmern und Zuschauern.